
B
IB

 n
°4

2

LE MAG

·07
UNE NOUVELLE ÉQUIPE 
DYNAMIQUE À VOTRE SERVICE

GRAND ANGLE

OCT. 2020



Charpente

Couverture

Toit Terrasse

Murs Ossature Bois

Extension de maison

Terrasse Bois

Bardage

Lambris

Parquet

…
ı 13 rue Alain Peronneau - 33 830 BELIN-BÉLIET - SYLVIA 21

Suivez-nous sur JT Construction Bois

ı www.eurl-jtcb.fr

L’EFFET AQUITAINE…
DANS LA RESTAURATION SCOLAIRE !

87, chemin de Rozet • 33360 Lignan de Bordeaux
Tél. 05 56 92 60 63 • contact@aquitainederestauration.fr

LE GOÛT D’ICI !
La proximité de notre entreprise nous permet de choisir nos producteurs/fournisseurs au plus prés du lieu
de consommation notamment en ce qui concerne les produits frais servis au restaurant scolaire de Belin Beliet.
C’est pourquoi les fruits et légumes frais de saison sont issus de l’Agriculture biologique tout comme le pain artisanal
  qui est fabriqué à partir de farines issues de l’Agriculture Biologique.
          Notre Chef s'approvisionne au plus près du restaurant scolaire de Belin-Beliet pour les produits
   frais suivants : les volailles de Pissos, les laitages d'Aillas, les viandes de Bazas,
        les charcuteries artisanales de Cissac-Médoc, les fruits et légumes frais de Lugos.
        C’est ainsi que l’Aquitaine de Restauration a entrepris une démarche de certification
        de ses achats au travers de son label « LE GOÛT D’ICI ! ». C’est une vraie garantie
        de nos engagements, tant des producteurs locaux et régionaux pour concevoir les repas
        au sein des établissements dont l’Aquitaine de Restauration gère le service restauration.

Première entreprise de restauration collective indépendante et régionale nous mettons
au service de chacun de nos clients tout notre savoir faire pour leur garantir, jour après jour,
la qualité et la réussite de leur service de restauration. Notre ambition : redonner ses lettres
de noblesse à une cuisine soignée dans laquelle le goût et les saveurs associés à la qualité des produits
contribuent à la satisfaction des convives.
C’est pourquoi, au restaurant scolaire de Belin-Beliet, tous les repas sont élaborés sur place
à partir de produits frais locaux de saison et de préparations fabriquées "maison".

CONTACTEZ

Émilie 
CATOLIQUOT

 05 56 44 14 74
  emiliecatoliquot 
@ka2com.fr

Si vous souhaitez paraître 
dans ce magazine :
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PLUS ET MIEUX DE PARTICIPATION CITOYENNE !

Chères Belinétoises, chers Belinétois,

Ce n’est pas sans une certaine fierté mais surtout avec beaucoup de 
plaisir que je m’adresse à vous, en ma qualité de Maire, dans les colonnes 
de votre magazine municipal.

Un magazine qui je l’espère participe à votre bonne information mais 
qui doit aussi permettre de renforcer la proximité entre votre équipe 
municipale et chacun d’entre-vous. Une proximité fondée sur l’écoute de 
vos besoins, la prise en compte de vos interrogations et de vos attentes 
et notre volonté de donner la parole, chaque fois qu’il sera possible et 
nécessaire, à l’ensemble des forces vives belinétoises et en particulier à 
nos associations.

Plus et mieux de participation citoyenne  : c’est ainsi que je conçois 
l’organisation de notre vie démocratique locale.

Depuis le premier jour de notre élection, en juin dernier, nous nous 
y attachons comme nous nous sommes attelés à la préparation 
opérationnelle des grands projets de la mandature. Plusieurs priorités 
comme la santé, la sécurité, l’environnement et l’emploi structureront 
nos orientations budgétaires. J’aurai très prochainement l’occasion de 
vous en préciser le détail.

Je ne voudrais pas terminer mon propos sans vous remercier une fois 
encore pour la confiance que vous nous avez accordée et vous redire que 
notre engagement sera total pour ne pas vous décevoir. Je veux enfin 
vous rappeler combien nous serons attentifs à tous et en particulier aux 
plus fragiles d’entre nous dans un moment difficile où la solidarité doit 
prendre tout son sens.

Cyrille. DECLERCQ 
Maire de Belin-Béliet 

Vice-Président de la CDC du Val de l’Eyre

BiB, Mairie de Belin‑Béliet, 29 avenue Aliénor, 33830 Belin‑Beliet, Tél. 05 56 88 00 06, Fax 05 56 88 01 25, 
www.belin-beliet.fr Directeur de la publication : Cyrille Declercq, Rédacteur en chef : Cyrille Declercq, Rédaction : Anacoluthe. 
Création et mise en forme : KA2 Communication, Bordeaux. Crédits photos : Ville de Belin-Béliet. Document imprimé par Sud Ouest Service’s Imprimerie à 2 950 exemplaires 
dans le respect de l'environnement sur papier certifié PEFC provenant de forêts gérées durablement. Licence : PEFC/10-31-1334.

LA SANTÉ, LA SÉCURITÉ,
L’ENVIRONNEMENT ET L’EMPLOI 

STRUCTURERONT NOS ORIENTATIONS 
BUDGÉTAIRES
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UN ÉTÉ ANIMÉ

.01   PRJ : Paddle au Lac de Sanguinet avec Yak’océan • 7 juillet

.02   ALSH : Sortie des 6-12 ans à Kid Parc – 
île d’aventure à Gujan-Mestras • 19 août

.03   ALSH : Sortie des 6-12 ans à T en Leyre – 
Accrobranche à Mios • 26 août

RETOUR EN IMAGES

·02

·02

·03

·02

·01 ·01
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CCAS
Dans le magazine de Juin 2020, page 7, le Grand Angle évoquait la réactivité 
du CCAS face à la pandémie de Covid-19 et les interventions principales 
des aides à domicile pendant la période de confinement. Nous tenons à 
préciser qu’il n’est question ni de toilettes, ni de prise de médicaments mais 
bien d’aide aux repas, de sécurité, de surveillance et d’aide aux courses.

SOCIAL

BUDGET

GROUPE SCOLAIRE 
ALIÉNOR

GROUPE SCOLAIRE 
BERTRINE

RENTRÉE SCOLAIRE 
2020-2021

LE BUDGET 
COMMUNAL 

2020 
a été voté 

le 30 juillet dernier

(dont 15 élèves d’ULIS)

(dont 15 élèves d’ULIS)

 École maternelle (115 élèves) 
 École élémentaire (254 élèves)

 École maternelle (118 élèves) 
 École élémentaire (227 élèves)

254

227
118

115

369 
ÉLÈVES

345 
ÉLÈVESLa partie 

FONCTIONNEMENT 
s’équilibre à

5 152 503,33 €

La partie 
INVESTISSEMENT 

s’équilibre à

4 548 809,91 €
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PROTÉGEONS-NOUS 
LES UNS LES AUTRES. 
LUTTONS CONTRE 
LA PROPAGATION 
DU VIRUS

SANTÉ

Tousser ou 
éternuer dans 

son coude

Se laver les mains 
régulièrement ou 
utiliser une solution 
hydro-alcoolique

Port du masque 
dans les périmètres 
obligatoires (dans 
les marchés, à moins 
de 50m des écoles, des 
établissements culturels, 
artistiques et sportifs)

Se moucher dans 
un mouchoir 
à usage unique 
et le jeter

Éviter de se 
toucher le visage

Respecter 
une distance d’au 

moins un mètre 
avec les autres 1M

JOURNÉES EUROPÉENNES 
DU PATRIMOINE
La Municipalité s’est inscrite dans le dispositif des 37ème Journées 
Européennes du Patrimoine et a proposé un riche programme le samedi 
19 septembre 2020 à l’airial de Mons, en répondant à la thématique 
nationale « Patrimoine et éducation : apprendre pour la vie ! ». Malgré un 
contexte sanitaire anxiogène et une météo capricieuse, plusieurs dizaines 
de visiteurs sont venus (re)découvrir le patrimoine et les hommages rendus 
à Éliette Dupouy, figure locale et passeuse de mémoire qui nous a quittés 
cette année.

PATRIMOINE
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UNE NOUVELLE ÉQUIPE 
DYNAMIQUE À VOTRE SERVICE

CRISE SANITAIRE, INONDATIONS, RESTRICTIONS... 
DANS CE CONTEXTE CHAOTIQUE, QUEL EST VOTRE ÉTAT 
D’ESPRIT 4 MOIS APRÈS VOTRE PRISE DE FONCTION ?
« Le maire se doit d’assumer la situation, quelle qu’elle soit. Je travaille dans 
un esprit de co-construction avec les élus, les services municipaux et la population. 
Nous respectons à la lettre les directives fixées par l’État, même si elles sont parfois 
complexes et peuvent apparaître contradictoires. Je comprends le désarroi des 
administrés et des associations, mais dans ce contexte sanitaire, notre priorité 
est claire : la santé et la sécurité de nos concitoyens. Parallèlement, nous restons 
mobilisés sur les dossiers municipaux : après les incontournables études, nous 
passerons à la mise en œuvre. Déjà, la phase 1 des travaux de la CAB a débuté. »

QUEL EST VOTRE MESSAGE AUX HABITANTS 
DANS CETTE PÉRIODE TROUBLÉE ?
« Nous vivons en effet des moments difficiles, mais si nous voulons retrouver un 
peu de sérénité, il faut savoir prendre du recul et éviter les réactions épidermiques. 
Je comprends que certaines restrictions passent mal, mais mon équipe et moi-même 
agissons seulement dans l’intérêt de nos concitoyens. C’est notre priorité et nous 
avons été élus dans ce but. Avec de la patience et de la solidarité, nous sortirons 
de cette crise ensemble et plus forts ! Prenez soin de vous et des vôtres. »

QUELS SERONT LES MARQUEURS DE VOTRE MANDAT ?
« Nous voulons redonner une identité forte à Belin-Béliet à travers une politique 
culturelle dynamique. D’un point de vue géographique, notre ville est au centre 
de la Communauté de communes, mais elle l’est aussi au regard de son histoire, 
de son passé culturel... Aliénor d’Aquitaine et le chemin de Saint-Jacques-de-
Compostelle y sont pour beaucoup. La réhabilitation du musée d’histoire locale, 
son inscription dans un réseau de musées dynamiques et modernes, la construction 
d’une salle culturelle qui pourrait accueillir des expositions d’intérêt intercommunal, 
des partenariats avec le musée de Sanguinet et le parc naturel régional, font partie 
de nos projets. Mais la culture, c’est plus que cela : c’est aussi l’ouverture aux autres, 
à la vie en société, aux valeurs républicaines et citoyennes, sans oublier le lien 
avec le tourisme, donc l’économie. 

L’autre enjeu de ce mandat, c’est la sécurité. Belin-Béliet est traversée par des axes 
majeurs. Le centre bourg, mais aussi les quartiers doivent être sécurisés. Sécurité 
aussi face au risque d’inondation : la mairie s’est engagée, avec la Communauté 
de communes, à lancer une étude avant de mettre en œuvre des travaux pour 
contenir les eaux de ruissellement. Le bien vivre sur la commune est à ce prix. »

3
QUESTIONS À
CYRILLE 
DECLERCQ 
Maire de Belin-Béliet

01

03

02

Avec près de 41% des voix, 
Cyrille Declercq est devenu 
maire de Belin-Béliet en 
juin dernier devant Jérôme 
Gellibert et Rédouane 
Louaazizi. Dans un contexte 
difficile marqué par la crise 
sanitaire et une catastrophe 
naturelle, le premier édile 
et sa nouvelle équipe fixent 
un double cap sur la sécurité 
et une ambition culturelle.

 « JE VEUX PORTER  
 UN ESPRIT  
 D'OUVERTURE » 
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Cyrille DECLERCQ
Maire

Jacques CARMÉ
Délégué aux affaires sociales

Magalie GONÇALVES
Déléguée aux finances

Bernard RABLADE Anne-Marie 
GOISNARD

Laurent SAUTAREL Jérôme GELLIBERT

Marc HDIDE
Délégué à l’urbanisme

Delphine JAMAIN
Déléguée à la cause animale

Marlène FONTA
Déléguée à la vie associative

Jean-Michel PEYROT
Délégué aux travaux

Christian MONCEAU
Délégué aux affaires générales

Francis BOUDIGUES
Délégué aux aménagements

Maryse CHOPO
Adjointe en charge du Social, 

Solidarité, Petite enfance

Jean-Pierre DUCOURNAU
Adjoint en charge des Finances, 

Affaires générales, Personnel, Emploi

VOS ÉLUS

LISTE Agir durablement pour Belin-Béliet

LISTE Belin-Béliet, des traditions et un avenir en commun
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Danielle BOYRIE Alain DE BERNARDY 
DE SIGOYER

Rédouane LOUAAZIZI Céline BOURDET

Solenne COUMES
Déléguée à la jeunesse

Gaëlle PONDAVEN
Déléguée à la communication

Christophe GAUVRIT
Délégué à la forêt

Angélique ZALIO
Déléguée à la petite enfance

Sébastien DROGAT
Délégué à la solidarité

Sandrine LANGLET
Déléguée aux affaires scolaires

Francis RAYNAL
Adjoint en charge des Affaires 
scolaires, Enfance, Jeunesse

Christine 
TRAN VAN CHUOÏ

Adjointe en charge de l’Animation, 
Vie associative, Sport, Culture

Catherine BOYRIE
Adjointe en charge de 

l’Urbanisme, Environnement, 
Forêt, Cause animale

Bruno COUCAUD
Adjoint en charge des 

Aménagements, Travaux, Cadre 
de vie, Réseaux, Cimetières

LISTE Dynamisons Belin-Béliet, naturellement 
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Temps fort de la rentrée, 
le forum des associations 
est l’occasion pour 
tous de découvrir 
la richesse des 
structures associatives 
de la commune.

Malgré un contexte plus 
contraint, cette année 
n’a pas fait exception 
et les associations ont 
répondu présent : elles 
étaient 32 à exposer 
leurs activités aux 
habitants, le 6 septembre 
dernier. Retour sur 
cet incontournable 
du calendrier municipal, 
grâce au témoignage 
de participants.

Christine 
TRAN VAN CHUOÏ,
adjointe au Maire déléguée à l’animation, la vie associative, 
le sport et la culture 

 « LE RETOUR DES PARTICIPANTS  
 ÉTAIT ENTHOUSIASTE » 

UN FORUM DES ASSOS 
AU BEAU FIXE !

« Cette année, nous souhaitions 
organiser un forum plus chaleureux, 
à l’image de nos associations. 
Pour la première fois, les stands 
étaient installés en extérieur et les 
démonstrations ont pu se dérouler 
au milieu, visibles par chacun. Cette 
organisation a favorisé la convivialité, 
malgré le protocole sanitaire en 
vigueur. Nous avons aussi mis 
l’accent sur la communication pour 
inciter les habitants à participer 
et rencontrer les associations, dont 
certaines ont été affectées par 
le confinement.

Un questionnaire de satisfaction a été 
distribué auprès des participants : 
leurs retours enthousiastes et 
la fréquentation régulière des 
stands démontrent combien ce 
rendez-vous est important pour 
la vie de la commune. Nous sommes 
sensibles à l’engagement bénévole. 
Les associations, relais essentiels 
de la vie municipale, sont l’ingrédient 
majeur du bien-vivre à Belin-Béliet. 
Aussi, nous demeurons attentifs 
aux besoins des associations, 
particulièrement dans la période 
que nous traversons collectivement. »

 Le monde associatif, créateur de lien social
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Josiane 
VAILLANT,
Présidente de l’association 
Arts dans l’Eyre 

 « POUR NOUS,  
 CE CONTACT DIRECT  
 EST ESSENTIEL » 

« Depuis notre création, il y a 5 ans, 
nous participons chaque année 
au forum. Cette manifestation est 
un excellent moyen d’information 
et de recrutement pour notre 
association. Elle nous permet 
de mieux faire connaître nos 
différents ateliers de peinture, 
dessin et arts plastiques aux 
familles, en complément de 
notre propre communication. 
C’est aussi un lieu de rencontres 
et d’échanges avec les acteurs 
associatifs de la commune, en lien 
avec la municipalité. Ce contact 
direct est essentiel. J’ai trouvé que 
les participants et les visiteurs 
étaient particulièrement motivés 
lors de cette édition, ce qui est 
encourageant pour l’avenir ! »

CONTACT : 
Josiane Vaillant 

 josisarv@gmail.com 
 06 89 11 12 84

Karine DERUELLE,
Présidente de l’association Gymnastique Volontaire 

 « UNE VITRINE ET UN TEMPS FORT  
 DE LA VIE ASSOCIATIVE DE BELIN‑BÉLIET » 

« Nous avons apprécié le maintien du forum qui est toujours un temps 
fort de la vie associative de la commune, au même titre que le Téléthon. 
Chaque année, nous faisons le plein de nouveaux adhérents à ce moment-là. 
Le forum nous offre une vitrine, notamment par le biais des démonstrations, 
et les parents apprécient de pouvoir échanger sur la pratique, avant d’inscrire 
les enfants. C’est aussi une occasion pour faire découvrir des activités moins 
connues, comme la marche nordique. »

CONTACT : 
Karine Deruelle 

 deruellekarine@gmail.com 
 06 88 29 67 86

 Démonstration de danses africaines par l’association Chalemine

 Le forum s’est approprié son nouvel espace
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Jean-Pierre MONTORIO,
Président de l’association Club entre amis

 « PARTICIPER AU FORUM, C’EST EXISTER ! » 

« Notre club organise habituellement des animations à la salle des fêtes 
et des lotos pour le 3e âge. Le confinement et la crise sanitaire nous ont fait 
suspendre toutes nos activités durant de nombreux mois… J’ai tenu à ce 
que nous participions au forum parce que, même s’il ne nous amène pas 
de nouveaux adhérents, on y montre qu’on existe ! Ce rendez-vous nous 
permet aussi de rencontrer les autres associations de la commune, de créer 
du lien. Malheureusement, la situation actuelle nous a conduits à suspendre 
temporairement nos activités. Mais nous espérons reprendre rapidement 
et invitons toutes les personnes intéressées à nous contacter. »

CONTACT : 
Jean-Pierre Montorio

  rose-France.montorio@orange.fr - anniecoca2405@gmail.com
 06 82 38 51 79

Mélitia BONNET,
habitante et maman de Kaylan (3 ans)

 « ÉCHANGER DIRECTEMENT  
 POUR ÊTRE RENSEIGNÉE ET RASSURÉE » 
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 Moment fort du forum : la batucada de l’association Chalemine

« Arrivée récemment sur la commune, je ne connaissais pas du tout l’offre 
associative et encore moins celle à destination des jeunes enfants. J’avais 
entendu parler de baby-gym par d’autres familles, mais je ne savais pas 
exactement en quoi consistait l’activité. Lors du forum, j’ai pu échanger 
directement avec les encadrants qui m’ont renseignée et rassurée dans 
le contexte sanitaire actuel. J’ai trouvé qu’il y avait beaucoup de monde. 
Mais grâce au plan fourni à l’accueil, j’ai rapidement pu me repérer et trouver 
ce pour quoi j’étais venue. J’ai apprécié l’ambiance et la disponibilité des 
responsables associatifs et bénévoles présents. »

+  D’INFOS
Retrouvez en quelques 
clics les coordonnées des 
associations de la commune 
sur l’annuaire en ligne :

belin‑beliet.fr  
> Annuaire de contacts 
> Associations



M
A

 V
ILLE

• 13

Jean Michel 
MAZIÈRE
 « NOS ANGOISSES 
RESSURGISSENT À LA 
PREMIÈRE PLUIE » 

« Je me suis réveillé au milieu d’un 
lac et l’eau continuait de monter. 
J’ai fait des barrages avec des sacs 
et des panneaux d’abri de jardin. 
Un voisin a été me chercher un 
aspirateur à eau. De 5h à 22h, 
j’ai lutté et j’ai échappé au pire : 
la boue dans la maison. Pourtant, 
à la première pluie, les angoisses 
ressurgissent. Je fais confiance 
au Maire pour nous éviter 
de revivre ce traumatisme »

Virginie LOYER
 « ON VEUT POUVOIR  
 VIVRE SEREINEMENT » 

« Nos abris de jardin et une 
dépendance ont été touchés. 
L’eau est montée à 40 cm. 
L’assureur a été compréhensif : 
nous avons expliqué que la 
mairie faisait une demande 
de reconnaissance de l’état 
de catastrophe naturelle. 
Pour vivre sereinement, 
on compte sur la mairie 
et sa capacité à commanditer 
une étude sérieuse avant 
de réaliser des travaux ciblés »

Dans la nuit du 10 au 11 mai dernier, une crue centennale avait 
transformé le Val de l’Eyre et Belin‑Béliet en une vaste zone inondée, 
causant de nombreux dégâts sur la commune : maisons et garages 
inondés, terrains détrempés, routes et infrastructures endommagées. 
La municipalité avait présenté un dossier de reconnaissance de l’état 
de catastrophe naturelle. La nouvelle équipe ne lâche rien et étudie avec 
la Communauté de communes, les travaux qui devront être engagés.

INONDATIONS DU 10 MAI : 
PLUS JAMAIS ÇA !

C ’est un événement exceptionnel, qui a laissé des traces. La route 
de Bertrine, la voirie du Graoux, certains tronçons de la D3, de la 
route de Mesplet et de la D1010 ont été sérieusement touchés, sans 

compter tous les petits chemins communaux en forêt et les avaloirs qui ont 
cédé. « La ville a fait les comptes avec la DFCI : le coût des travaux s’élève à 
400 000 euros » informe le nouveau maire Cyrille Declercq. Des dépenses 
qui ne pourront être entièrement couvertes, même si l’état de catastrophe 
naturelle a été reconnu : « nous allons devoir débourser pour la réfection de 
nos voies communales. Aussi, nous avons déposé un dossier en préfecture 
pour obtenir des aides ».

  LANCEMENT D’UNE ÉTUDE SUR LE RUISSELLEMENT
Le 1er édile note que « les problèmes de ruissellement excèdent 
le territoire de la commune. C’est pour cette raison que nous menons, 
avec l’intercommunalité, une vaste étude du ruissellement des eaux pluviales 
que nous intégrerons aux travaux d’élaboration du PLUi-H. Nous engagerons 
les travaux nécessaires à partir de cette étude. Parallèlement, la commune 
identifie les foyers qui dirigent leurs eaux de pluie vers les fossés ou les égouts 
alors qu’elles devraient les laisser filtrer sur le terrain. » 

Enfin, Cyrille Declercq pointe les séquelles morales qu’a laissées le déluge : 
« plus de 80 familles ont été sinistrées. Le choc a été rude. On fait tout pour 
ne pas revivre ce cauchemar ».

 Route dévastée au Graoux
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La nouvelle municipalité a décidé de faire de la restauration 
scolaire, l’une de ses priorités.

LA QUALITÉ AU MENU

Pour Sandrine Langlet, conseillère municipale déléguée aux affaires 
scolaires, « le repas du midi est crucial pour les enfants ». 
La nouvelle municipalité travaille de concert avec le délégataire, 

L’Aquitaine de Restauration pour valider les propositions de menus ainsi que 
le choix des produits. En outre, elle s’assure du respect du cahier des charges 
municipal. Depuis la rentrée scolaire de septembre, le nouveau Chef gérant de 
l’Aquitaine de Restauration, Diego Tortorelli a pris les commandes de la cuisine 
scolaire avec son équipe, dont trois employés municipaux et une employée 
de restauration. Chaque jour, c’est près de 650 repas préparés sur place par 
cette équipe à partir de produits frais privilégiant les producteurs locaux 
et les circuits courts conformément au cahier des charges municipal.

  DU GOÛT ET DU LOCAL, 
C’EST  L’IDÉAL !

Arrivé en Gironde il y a 4 ans, Diego 
Tortorelli cuisinier de formation a fait 
ses armes en Argentine.

Au restaurant scolaire de Belin-Béliet, 
avec son équipe, il confectionne les 
repas à partir de menus validés par 
une diététicienne diplômée d’état 
où les produits frais locaux et de 
saison occupent une place de choix. 

« Les enfants découvrent le goût des 
produits et apprécient la cuisine et 
les recettes du nouveau Chef. Quelle 
satisfaction ! » s’enthousiasme le Chef 
attentif à la qualité et au choix des 
produits : « Nous favorisons les circuits 
courts en privilégiant les producteurs 
et les fournisseurs locaux et régionaux. 
Cela contribue à dynamiser l’économie 
locale et régionale tout en limitant 
les transports. »

À titre d’exemples, le Chef 
s’approvisionne au plus près du 
restaurant scolaire : les volailles de 
Pissos, les laitages d’Aillas, les viandes 
de Bazas, les charcuteries artisanales 
de Cissac-Médoc, les fruits et légumes 
frais de Lugos...

Le pain fabriqué à partir de farines 
issues de l’Agriculture Biologique 
provient d’un boulanger de la 
Commune. Pour autant, le Chef aime 
faire voyager les papilles des enfants : 
« Une fois par mois, ils choisissent leur 
menu à partir de propositions plus 
inhabituelles. La paëlla ou le tajine 
sont très appréciés par les enfants. » 
Une curiosité culinaire qu’il entend 
bien cultiver et développer par 
l’organisation d’ateliers culinaires 
avec les marmitons en herbe 
du centre de loisirs.

Chaque jour, environ 650 repas sont 
cuisinés par la restauration scolaire 
(dont 20 pour le multi-accueil). Le mercredi, 
les cuisines servent une centaine de repas.

 À  
 SA- 
 VOIR  

  Diego Tortorelli, 
nouveau Chef de la cuisine scolaire 
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 CHERS BELINÉTOIS
Si nous sommes évidemment déçus du résultat des municipales, un tiers des votants nous a tout de même accordé sa 
confiance. Ceci nous oblige et nous rend redevables. Notre groupe a l’expérience et les qualités qui nous permettront 
de donner notre avis et de juger des orientations prises par la majorité. Nos forces sont la gestion des finances, de la 
forêt, une connaissance avérée du monde scolaire et des règles de sécurité et d’urbanisme. Au cours des 6 ans à venir, 
nous mettrons à profit notre droit d’expression pour nous faire entendre et pour remonter vos idées, vos craintes ou vos 
remarques. Nous veillerons à ce que les grands projets déjà engagés (l’aménagement du Bourg de Belin, la création d’un 
nouveau cimetière, le vote du PLUIH, l’extension du restaurant scolaire, et tant d’autres dossiers) voient le jour sans que 
l’équilibre financier de Belin-Beliet ne soit menacé. Enfin, dans ce contexte si particulier et anxiogène, nous devons agir 
dans la plus grande prudence afin de respecter l’intégrité de chacun. C’est le devoir de tous. Nous pensons à nos aînés, 
aux associations qui souffrent, certaines ne peuvent plus mener leurs activités. Nous veillerons à ce qu’elles obtiennent 
toute l’attention nécessaire de la part de la municipalité.
Afin de vous servir, nous vous rappelons que notre équipe est composée de Jérôme GELLIBERT, d’Anne-Marie GOISNARD, 
de Bernard RABLADE et de Laurent SAUTAREL. Vous pourrez nous joindre pour nous faire part de vos commentaires 
à l’adresse suivante : unavenirencommun@gmail.com
Bien à vous.

Jérôme GELLIBERT et son équipe

 CHÈRES BELINÉTOISES, CHERS BELINÉTOIS,
Notre candidature a été marquée du sceau de l’engagement et de la participation citoyenne.
L’avis des Belinétoises et Belinétois a toujours été primordial à la vie démocratique.
Vous avez été très nombreux à défendre des idées nouvelles en votant pour nous et nous vous en remercions.
Aujourd’hui, nous avons l’occasion de vous donner la parole pour que vous soyez enfin acteurs de la vie municipale.
Nous vous proposons de nous envoyer vos questions sur notre boîte e-mail : dynamisonsbelinbeliet@gmail.com 
afin qu’elles puissent être portées par notre équipe, au sein du conseil municipal.

Rédouane LOUAAZIZI et l’équipe DBBN

BELIN-BÉLIET, DES TRADITIONS ET UN AVENIR EN COMMUN

DYNAMISONS BELIN-BÉLIET, NATURELLEMENT

 AU SERVICE DE TOUS LES BELINÉTOIS
Un grand merci tout d’abord à celles et ceux qui, dans des circonstances tout à fait particulières, se sont déplacés dans 
les bureaux de vote en mars puis en juin dernier et qui nous ont accordé leur confiance afin de conduire les destinées 
de la ville pour les 6 années à venir. Désormais en charge de la gestion municipale, nous sommes bien évidemment 
au service de tous les Belinétois sans exception et vous pouvez compter sur notre engagement pour agir dans le 
strict respect de l’intérêt général. Depuis maintenant 4 mois, nous travaillons d’arrache pied à la mise en place et la 
réorganisation des structures municipales afin de concrétiser les engagements pris pendant la campagne électorale. 
De nombreux dossiers comme le développement des services de proximité, les aides à la personne, l’accès à une 
mutuelle santé pour tous ou encore le développement de l’offre en logement social figurent parmi nos priorités. 
L’élaboration des prochains budgets pour 2021 (communal et intercommunal) nous fournira une première occasion 
de concrétiser ces orientations. Concomitamment, notre équipe s’est mise en ordre de marche pour prendre toute sa 
place au sein des différentes structures territoriales qui comptent pour notre collectivité belinétoise : la Communauté 
de communes du Val de l’Eyre mais aussi le syndicat de Pays Bassin d’Arcachon-Val de L’Eyre ou encore le Parc Naturel 
Régional des Landes de Gascogne.
Vous l’aurez certainement compris, votre équipe municipale est au travail, avec beaucoup d’envie et d’application, 
pour continuer à faire progresser Belin-Béliet et pour que chaque Belinétois en tire bénéfice.

Cyrille DECLERCQ

AGIR DURABLEMENT POUR BELIN-BÉLIET



•  Petit ensemble résidentiel dans un 
esprit hameau boisé

• 21 appartements de 2 et 3 pièces

•  23 maisons de 3 et 4 pièces
•  Architecture en harmonie avec 

l’identité des lieux  

À  B E L I N - B É L I E T

ESPACE DE VENTE 
54, COURS DU CHAPEAU ROUGE
PLACE DE LA COMÉDIE - BORDEAUX

À 800 MÈTRES DE LA PLACE DE L’ÉGLISE 

ET SI VOUS HABITIEZ ENFIN CHEZ VOUS ?ENFIN CHEZ VOUS ?

NOUVEAU
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